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夏に種を撒いた大根の収穫をしてきましたが、やはり今年は天候不順のため期待したほど大き

くはなりませんでした。 今年はホームの畑の野菜もほとんどだめでしたので大根に期待をかけ

ていたのですが、このような年があっても仕方ないと諦めムードです。 長期予報では今年の冬

は暖かいといっていましたが、どうなる事やら分かりません。 先月も言っていたインフルエン

ザがいよいよ美幌町でも猛威を振るい、小中学校・幼稚園と閉鎖が続いています。 ホームでも

玄関を施錠し来客の制限をしたり、掃除の手伝いをしてくれているえくぼの人にも仕事を休んで

もらっている状態です。 新型のワクチンをいつ接種してもらえるかも分からず不安に思ってい

ます。 楽しみにしていた北見の菊祭りも今年は見送る事にしました。 また、マスクの買いだ

めもしましたが、昨年の同じ時期の 3倍の値段です。 先日、ありがたい事に美幌町から 75 歳

以上の人にマスクの配布がありましたので大事に使おうと思っています。 一日も早く、新旧イ

ンフルエンザが下火になることを祈るばかりです。 

11 月の行事予定 
 １・文化祭参加 11/1・2・3   『ご家族の皆さん見に来てください。』 

   

今月はインフルエンザが流行っているので

何処にも行く事が出来ません。 そこでホー

ムの中庭の草取りをしていただきました。  

皆、草取りは上手で、一時間ほどですっか

り庭は綺麗になりました。 この次は落ち葉

拾いをしてもらおうと思っています。 本当

にインフルエンザが恨めしい年です。 来年

は皆で菊祭りに行きたいものです。 

 先週、大根抜きに行ってきましたが、結果

は冒頭で話した通りです。 1/4 だけ抜いて後

もう少し置く事にしました。 同じ日に玉葱

も頂いてきました。 規格外品という物を毎

年頂くのですが、食べるにはなんら問題なく

春まで玉葱を買わなくても済みます、廃棄処

分にするのは本当にもったいない話です。  

まだこれから冬用の野菜をいっぱい買いだ

めしなければなりません。 


